

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red background that spans the top of the page.

**Respon Cepat anggota Polsek Arjawinangun  
bantu korban laka lantas tunggal di jalan  
nyimas Gandasari Arjawinangun -  
Panguragan.**

**Panji Rahitno - CIREBON.IWO.OR.ID**

Jan 16, 2025 - 11:32



**KAB. CIREBON** - Upaya Polri dalam menciptakan Kamtibmas yang aman kondusif di wilayah hukum Polsek Arjawinangun dengan cara selalu berpatroli di jalur jalur yang di anggap rawan laka lantas maupun rawan Kriminalitas dan pada saat anggota Gabungan pungsi Polsek Arjawinangun yang di pimpin oleh Piket Pawas Iptu Widi Harjana melaksanakan patroli di Jalan Nyimas Gandasari termasuk Desa Jungjang melihat ada kecelakaan pengendara sepeda motor yang terjatuh yang sedang di kerumuni orang di sekitar jalan tersebut, dengan Respon Cepatnya anggota Polsek Arjawinangun menghampiri korban laka lantas tunggal dengan membantu untuk di larikan ke Klinik 24 jam yang terdekat yang berlokasi di Desa Jungjang, sehingga dengan cepat mendapatkan pertolongan pertama yang selanjutnya menghubungi keluarganya, Setelah di konfirmasi oleh Piket Pawas Iptu Harjana bahwa korban tersebut yang bernama Sujarno yang bertempat tinggal di Blok 5 Desa Kalianyar, Kecamatan Arjawinangun, Kab. Cirebon pada saat mengendarai sepeda motor dari Arjawinangun menuju jalan nyi mas Gandasari dengan tujuan ke tempat tinggalnya di Desa Kalianyar tiba tiba terjatuh dari sepeda motor yang di kendarainya di karenakan mengantuk, akibat dari kejadian tersebut korban mengalami luka lecet pada bagian pelipis, bibir serta tangan dan kaki. Kamis, 16/01/2025 Kapolsek Arjawinangun Polresta Cirebon Kompiler Sumairi SH M.Si mengatakan Anggota Polsek Arjawinangun pada saat pelaksanaan tugasnya selalu patroli di jalur rawan laka lantas maupun Kriminalitas baik itu siang hari maupun malam hari dan sehubungan saat patroli melihat kejadian laka lantas anggota Polsek Arjawinangun dengan respon Cepatnya langsung membantu dan melarikan ke Klinik 24 Jam yang terdekat untuk mendapatkan pengobatan, Polri Polsek

Arjawinangun Polresta Cirebon selalu hadir di tengah tengah masyarakat dan siap membantu masyarakat yang membutuhkan maupun yang di jumpainya pada saat pelaksanaan patroli.